

# STADT NORDEN

## Sitzungsvorlage

Wahlperiode 2016 - 2021	Beschluss-Nr: <b>0917/2019/2.1</b>	Status öffentlich
<b><u>Tagesordnungspunkt:</u></b> Sachstandsbericht "Halle für die Museumsfahrzeuge sowie für die Ehrenabteilung"		
<b><u>Beratungsfolge:</u></b> 18.06.2019      Feuerwehr- und Ordnungsausschuss      öffentlich		
<b><u>Sachbearbeitung/Produktverantwortlich:</u></b> Dietrich, 2.1		<b><u>Organisationseinheit:</u></b> Bürgerdienste und Sicherheit

### Beschlussvorschlag:

**Der Ausschuss nimmt Kenntnis.**

Bü	StR	FB	RPA	FD	Erarbeitet von:

### **Sach- und Rechtslage:**

Mit der Feuerwehrführung und der Firma urbano wurde ein erster Entwurf zur Gestaltung der Halle und der dazugehörigen Aufenthaltsräume besprochen.

Neben den Stellplätzen für die zwei Museumsfahrzeuge, die von der Ehrenabteilung in vielen Arbeitsstunden wiederhergestellt wurden, sowie für historische Geräte des Brandschutzes ist ein Aufenthaltsraum, ein kleiner Küchenbereich und ein Sanitärraum vorgesehen.

Für die Einsatzabteilung der Wehr sind zwei Stellplätze geplant. Hierdurch würden in den vorhandenen Hallen zwei Stellplätze frei, die für die Lagerung von Geräten und Materialien, sowie für künftigen eventuell erforderlich werdenden Bedarf an Einsatzfahrzeugen genutzt werden können.

Durch die immer umfangreicher und komplexer werdenden Anforderungen ist mit einem weiteren Bedarf an Lager- und Stellplatzkapazität für die Zukunft zu rechnen. Es ist deshalb sinnvoll, bei dem Bau dieser Halle auch diesen Aspekt zukunftsorientiert zu berücksichtigen.

Nach Rücksprache mit Herrn Schröder von der FUK müssen für die Stellplätze der Halle nicht die Vorschriften der FUK angewendet werden, sofern dort keine Einsatzfahrzeuge untergebracht werden. Somit ist angedacht, einen Mannschaftstransportwagen, sowie das Mehrzweckboot der Feuerwehr dort unterzubringen. Somit können zwei Stellplätze in den bereits vorhandenen Hallen künftig für Geräte und Einsatzfahrzeuge genutzt werden.

Der erste Planentwurf wird in der Sitzung des Feuerwehr- und Ordnungsausschusses von dem Planungsbüro urbano vorgestellt und kann dort beraten werden.